

わたなべ 渡辺ふじお

富士雄

新年号

Vol. 5
NEW KOMEITO



新年あけましておめでとうございます

さて、初登庁以来約8ヶ月間、新人議員として一生懸命に走り続けてまいりました。この間、ひと時も忘ることなく取り組んできたことは、「現場第一主義でいこう」ということです。足を使い、自分の目で見、耳で聞いたことを区政に反映しようと、多くの皆さまと語り合つてきました。

その結果、これまでに400件を越える区民相談をいただき、その一つひとつに真剣に取り組むことで、多くの方の笑顔に出会えたことは何よりの喜びです。



浜四津敏子代表代行と沢参議院予定候補と



後援会討議資料

わたなべ・ふじお わたなべ・ふじお わたなべ・ふじお わたなべ・ふじお わたなべ・ふじお わたなべ・ふじお わたなべ・ふじお

の興奮と緊張感は、生涯忘れ得ぬものです。今後とも区議会議員として皆様からいただいた議員バッチの重みを決して忘れず、全力で頑張つてまいります。

渡辺ふじおは、このような問題を考える時、新しい政治の流れの必要性を痛感します。特に地方行政は、その質を厳しく問われる時代に入りました。

私たちの杉並区でも、福祉・環境・教育・地域振興・防犯等、様々な取り組みをおこなっていますが、まだまだ多くの課題があります。

本年も大変な1年になると思いますが、安全で安心して暮らせる街づくりのため、少しでも皆さまのお役に立ち、喜んでいただける区政に取り組んでまいりたいと、初心の決意あふれる1年でありたいと思います。

本年も何とぞ宜しくお願ひ申し上げます。また、皆さまといっしょに晴らしい1年でありますことを心からお祈り申し上げます。